
 

A S S E M B L E I A  D A  R E P Ú B L I C A  

 

1 

 

 REQUERIMENTO Número _________/ x ( ___ª) 

PERGUNTA  Número _________/ x ( ___ª) 

 

Assunto:   Situação social na empresa Aerosoles 

Destinatário:  Ministério da Economia, da Inovação e do 
Desenvolvimento 

 

Exm.º Sr. Presidente da Assembleia da República 

 

A situação do Grupo Investvar, tendo em conta os recentes desenvolvimentos, continua a 
merecer as nossas maiores preocupações. Ao abrigo de um plano de recuperação que nunca 
chegou a ser divulgado o Grupo decidiu apresentar pedidos de declaração de insolvência junto do 
Tribunal da Comarca do Baixo Vouga com o objectivo de se assegurar a recuperação, 
reestruturação e relançamento das actividades das empresas principais do grupo a saber, a DCB, 
a Investvar Industrial e a Aeroshoes. Ao mesmo tempo começou a deslocalizar a produção para a 
Índia onde possui instalações fabris. Finalmente, e perante a necessidade de relançar a produção 
no curto prazo, propôs que os trabalhadores da empresa DCB, que detém as máquinas, 
passassem provisoriamente para a nova empresa Move-One criada recentemente, mas apenas 
prometendo trabalho até Abril. 

 

Sendo esta uma medida insólita que nos merece as maiores reservas assim como aos 
trabalhadores, e tendo em conta que o estado continua com uma parte importante do capital 
social da empresa venho por este meio e ao abrigo do disposto na alínea d) do Artigo 156º da 
Constituição da República Portuguesa e em aplicação da alínea d), do n.º 1 do artigo 4º do 
Regimento da Assembleia da República, solicito ao Ministério da Economia e da Inovação os 
seguintes esclarecimentos: 

- Foi ou não o Governo consultado sobre estas medidas, designadamente aquelas que dizem 
respeito a deslocalização da produção para a índia e com a transferência dos trabalhadores da 
DCB para a Move-On? 
 
- Está ou não o Governo disposto a pactuar com a intenção da empresa de deslocalizar a 
produção para a India? 
 

Expeça-se 

Publique-se 

            /            /200___ 

O Secretário da Mesa 
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A situação do Grupo Investvar, tendo em conta os recentes desenvolvimentos, continua a 
merecer as nossas maiores preocupações. Ao abrigo de um plano de recuperação que nunca 
chegou a ser divulgado o Grupo decidiu apresentar pedidos de declaração de insolvência junto do 
Tribunal da Comarca do Baixo Vouga com o objectivo de se assegurar a recuperação, 
reestruturação e relançamento das actividades das empresas principais do grupo a saber, a DCB, 
a Investvar Industrial e a Aeroshoes. Ao mesmo tempo começou a deslocalizar a produção para a 
Índia onde possui instalações fabris. Finalmente, e perante a necessidade de relançar a produção 
no curto prazo, propôs que os trabalhadores da empresa DCB, que detém as máquinas, 
passassem provisoriamente para a nova empresa Move-One criada recentemente, mas apenas 
prometendo trabalho até Abril. 

 

Sendo esta uma medida insólita que nos merece as maiores reservas assim como aos 
trabalhadores, e tendo em conta que o estado continua com uma parte importante do capital 
social da empresa venho por este meio e ao abrigo do disposto na alínea d) do Artigo 156º da 
Constituição da República Portuguesa e em aplicação da alínea d), do n.º 1 do artigo 4º do 
Regimento da Assembleia da República, solicito ao Ministério da Economia e da Inovação os 
seguintes esclarecimentos: 

- Foi ou não o Governo consultado sobre estas medidas, designadamente aquelas que dizem 
respeito a deslocalização da produção para a índia e com a transferência dos trabalhadores da 
DCB para a Move-On? 
 
- Está ou não o Governo disposto a pactuar com a intenção da empresa de deslocalizar a 
produção para a India? 
 
 
 
- Vai este Ministério pactuar com uma estratégia óbvia de descapitalização das três empresas 

citadas com o nítido propósito de fugir ao pagamento das indemnizações que a empresa terá 
que pagar aos trabalhadores num quadro de deslocalização completa da produção para a 
índia?  

 
- Que garantia está o Governo disposto a dar aos 600 trabalhadores da empresa, muitos dos 

quais com dezenas de anos de serviço à empresa, no sentido da salvaguarda dos postos de 
trabalho e do património que hoje serve de garantia para os trabalhadores?  
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Palácio de S. Bento, 4 de Março de 2010 

 

O Deputado: 

 

 

(Jorge Machado) 


